

Cristina Fernández agradece atención médica a su hija en Cuba



La Habana, 20 mar (RHC) La vicepresidenta de Argentina, Cristina Fernández, agradeció la atención médica recibida por su hija Florencia en Cuba y anunció el regreso de ambas al país sudamericano en esta jornada.

En un mensaje publicado en Twitter, la vicepresidenta celebró el trabajo de los especialistas de la nación antillana que, dijo, ejercen su vocación con compromiso y criterio profundamente humanista.

Me pongo a pensar cuánto tiempo pasé este último año en La Habana: casi 100 días. Y siento que aunque tuviera 100 vidas, ellas no me alcanzarían para expresar mi agradecimiento a esta Cuba solidaria, castigada por los poderosos pero digna y altiva, escribió.

Florencia, hospitalizada en la capital cubana con síndrome de estrés postraumático, viajó a la isla a principios de marzo del pasado año para un curso en la Escuela Internacional de Cine de San Antonio de los Baños, pero no pudo regresar a su país por problemas de salud.

'Esa Cuba que estuvo junto a mí en un momento muy difícil de mi vida, que le tendió su mano a mi hija sin especulaciones y que la cuidó y protegió cuando la feroz persecución mediática y judicial dañó severamente su salud', añadió la vicemandataria.

Desde 2019, Fernández denunció como la principal causa del deterioro de la salud de Florencia la presión por las acusaciones que la señalaron incluso como parte de una asociación ilícita.

La también expresidenta resaltó la protección brindada por el país caribeño 'cuando la feroz persecución mediática y judicial dañó severamente su salud'.

Esa salud que, en tiempos de pandemias con ribetes bíblicos, vuelve a ser un bien comunitario que exige de todos y todas solidaridad, humanismo y, sobre todo, compromiso social, añadió.

La vicepresidenta anunció que cumplirá 14 días de aislamiento al llegar a Argentina aun cuando Cuba no es un país de riesgo para la transmisión del nuevo coronavirus causante de la Covid-19.

'Sé que es una obviedad decirlo pero ya se sabe... a veces hay que aclarar hasta lo obvio', subrayó al respecto.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/217313-cristina-fernandez-agradece-atencion-medica-a-su-hija-en-cuba>



Radio Habana Cuba